



## 4 年ぶりのアットホームなお祭り 小絹コミセンでコミセンまつりが開催

7月2日、小絹コミュニティセンターで「第13回コミセンまつり」が4年ぶりに開催されました。市内で活動する14団体が、ピアノや人形劇、太極拳に詩吟など、日ごろの練習の成果を発表しました。当日は立ち見の観客が出るほどの大盛況！子どもたちによる合唱では観客から手拍子が起きるなど、和やかな雰囲気イベントとなりました。

## 日 の丸を背負い、アジア大会へ

日光台小出身の高校1年生、バスケ日本代表で活躍

日光台小学校出身で、日光台ミニバス（現：日光台 LOVERS）OGの岩坂真紘さん（土浦日大高校1年生）が、7月にヨルダンで開催された「FIBA U16 女子アジア選手権大会 2023」の日本代表に選出され、準優勝に大きく貢献しました。岩坂さんは「代表メンバーに選ばれて本当に嬉しかったし、貴重な経験ができた。来年も代表に選ばれるように精一杯頑張りたい」と、意気込みを話してくれました。



## 白 転車競技で交通安全意識を向上

伊奈東小5年生、交通安全自転車大会に出場

交通ルールの知識や自転車の運転技術を競う「第57回交通安全子ども自転車県大会」が7月13日、ひたちなか市の総合運動公園で開催されました。大会には、県内の小学校（4人1組）92人がエントリーし、本市からは伊奈東小学校の5年生が出場しました。同行した同級生や、練習をサポートしてきた常総地区交通安全協会の方々も、競技中の選手たちに大きな声援を送っていました。

## 子 どもの制服をリユース！

小絹中で「制服バンク」が開催

小絹中学校で7月4日、卒業生から不要になった制服を引き取り、在校生などに安く販売する「制服バンク（主催：小絹中PTA）」が開催されました。当日は、卒業生が身に着けていた制服や体操服、ワイシャツなど約300点が並び、保護者の方々が列を作りました。SDGsにも繋がるこの取り組みは、制服を寄付した保護者・購入した保護者の双方に好評でした。

